

Espadachín Reytor queda a un paso de Tokio



La Habana, 2 may (JIT).- El espadachín cubano Yunion Reytor quedó a un paso de clasificarse a los Juegos Olímpicos de Tokio, al caer en la final del Preolímpico de Costa Rica ante el canadiense Marc-Antoine Belanger 10 toques a 15.

Reytor quedó bye en la primera ronda y posteriormente derrotó con idéntico marcador (15-9) al peruano Eduardo García y al brasileño Athos Schwantes, por ese orden, en la eliminatoria americana que acontece en San José, capital de Costa Rica.

Pero en la discusión del cupo, el ingeniero mecánico norteño fue muy superior al antillano, ubicado en el puesto 42 del ranking de la Federación Internacional (FIE), el mejor de los 16 concursantes en el arma.

«No cumplió con la estrategia. Eso dio al traste con el resultado», comentó de forma escueta a JIT el entrenador del caribeño Jaine Hernández desde el Hotel Real Intercontinental, sede del certamen hasta mañana.

Este sábado también compite por Cuba el sablista Harold Rodríguez, uno de los tres tiradores sin puntos entre los 13 inscritos.

En esa arma, todos los ojos siguen al argentino Pascual María Di Tella, plateado en los Juegos Panamericanos de Lima 2019, ubicado en el lugar 34 del ranking de la FIE.

La espadachina Yamirka Rodríguez, la otra integrante de la delegación cubana, compite este domingo.

Cada una de las especialidades -espada, florete y sable-, en las ramas femenina y masculina, otorgan una plaza al ganador para los Juegos Olímpicos de Tokio, previstos del 23 de julio al 8 de agosto venideros.



Radio Habana Cuba